

PRESSEMITTEILUNG

für das St. Joseph-Krankenhaus Prüm

01. Oktober 2024

Von:
Josefs-Gesellschaft gAG
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gesundheitswesen
Custodisstraße 19 - 21
50679 Köln

Tel.: 0221 88998-123, Mobil: 0172 8711292, E-Mail: k.erdem@josefs-gesellschaft.de



Foto (© Andreas Schwalbe) v.l.: Dr. med. Philipp Kaiser, Dr. med. Irene Kaiser, Dr. med. Christian Elsen, Rita Gast und Michael Wilke vor dem St. Joseph-Krankenhaus Prüm

(2.572 Zeichen inkl. Leerzeichen)

St. Joseph-Krankenhaus Prüm: Dr. med. Irene Kaiser übernimmt kommissarisch die Innere Medizin – Dr. med. Christian Elsen zum Ärztlichen Direktor ernannt

Erfahrene Führungskräfte setzen neue Impulse im Prümer Krankenhaus

Prüm. Wie zuvor berichtet, hat der Ärztliche Direktor und Chefarzt der Inneren Abteilung, Dr. med. Philipp Kaiser, zum 30.09.2024 unser Krankenhaus auf eigenen Wunsch verlassen. Wir bedauern die Entscheidung und respektieren sie natürlich. „Ich bedanke mich bei Herrn Dr. Kaiser für die vielen Jahre, in denen er unser Krankenhaus nach außen und nach innen vorbildhaft vertreten hat“, erklärt Michael Wilke, Geschäftsführer des St. Joseph-Krankenhauses. Dr. Kaiser hat sich über viele Jahre hinweg mit großem Einsatz und hoher Fachkompetenz für das Wohl unserer Patientinnen und Patienten eingesetzt. Als Ärztlicher Direktor und Chefarzt hat er das St. Joseph-Krankenhaus maßgeblich geprägt und zur Weiterentwicklung der Inneren Medizin in Prüm beigetragen. Durch

seinen Weggang werden sowohl die Position des Chefarztes als auch die des Ärztlichen Direktors neu besetzt.

Daher übernimmt zum 1. Oktober 2024 Frau Dr. med. Irene Kaiser die kommissarische Leitung der Abteilung für Innere Medizin im St. Joseph-Krankenhaus Prüm für die kommenden drei Monate. Die erfahrene Oberärztin und Fachärztin für Innere Medizin ist bestens mit der Abteilung und den Mitarbeitenden vertraut und genießt das Vertrauen ihres Teams. Sie wird in dieser Übergangszeit Kontinuität und Stabilität sicherstellen. Die dauerhafte Nachfolge für die Leitung der Inneren Medizin ab dem 1. Januar 2025 ist bereits nahezu geregelt, und wir werden bald über die endgültige Besetzung informieren.

Dr. med. Christian Elsen, DESA, MHBA, langjähriger Chefarzt der Anästhesie und Intensivmedizin, übernimmt zum 1. Oktober 2024 die Funktion des Ärztlichen Direktors. Er kennt das Krankenhaus, die Mitarbeitenden sowie die Region sehr gut und hat sich durch seine hohe Fachkompetenz und sein Engagement großes Ansehen erworben. Als Ärztlicher Direktor wird er eine zentrale Rolle bei der medizinischen Leitung des Hauses übernehmen. Dazu gehört die Förderung der interdisziplinären Zusammenarbeit sowie die Weiterentwicklung der medizinischen Angebote. Er fungiert zudem als wichtiges Bindeglied zwischen der Ärzteschaft, dem Pflegepersonal und der Klinikverwaltung im Prümer Krankenhaus.

„Gleichzeitig bedanke ich mich bei Frau Dr. Kaiser und Herrn Dr. Elsen dafür, dass sie sich bereit erklärt haben, diese zusätzliche Verantwortung in unserem Haus zu übernehmen“, so Michael Wilke weiter.

Weitere Informationen: [Josefs-Gesellschaft gAG](#), Köln

Die Pressefotos dieser Mitteilung stehen dem Empfänger honorarfrei zur Veröffentlichung im Zusammenhang mit diesem Thema zur Verfügung.